



06 | CULTURE
Bien plus que du
mouvement...



08 | ACTUALITÉ
Un programme estival
dans les parcs vifois

12 | INTERCOMMUNALITÉ
Zone à faibles émissions
et vignette Crit'Air

17 | AGENDA
Vos rendez-vous
culturels, sportifs et associatifs

Commémoration du 8 mai

Les élus, accompagnés des associations d'anciens combattants, des enfants des écoles vifoiises et d'une délégation de Jeunes Sapeur-Pompiers, ont rendu hommage aux nombreuses victimes de la Seconde Guerre Mondiale.



Lecture musicale

Deux séances de lecture musicale, animées par l'auteur Arnaud Quéré, ont attiré plusieurs dizaines de spectateurs à la médiathèque Champollion-Figeac le 25 mars et le 5 avril.



RETOUR EN IMAGES

Grande fête populaire au service de la solidarité et de l'environnement

Le 6 mai, l'association Vallée de la Gresse en Transition organisait sa 1^{re} édition de la Vallée de la Gresse en fête. Dans une ambiance de fête de village, le centre-bourg a été transformé, piétonisé et décoré par tous les acteurs locaux.



SOMMAIRE

vif mag - n° 30

juin 2023 - trimestriel



04 RÉTROSPECTIVE

Exception'ELLES — Carnaval des écoles — La chasse aux œufs — Festival du Mouvement — Activités de l'EHPAD — La quinzaine de la parentalité et de la petite enfance

08 ACTUALITÉ

L'Été dans les parcs — Fête nationale — Permis internet



10

10 DOSSIER

Vif, terre de culture

12 INTERCOMMUNALITÉ
Bornes électriques — Vignette Crit'Air

13 TRIBUNES

14 VIE QUOTIDIENNE

La galerie du patron — Converso — Chambre d'hôtes

16 ASSOCIATION

ARV Hip hop — AFPAD

17 AGENDA

Vos rendez-vous sportifs et associatifs

19 INFOS PRATIQUES

Horaires d'été

vif mag n° 30

juin 2023 - trimestriel

Mairie de Vif – 5 place de la Libération – 38450 Vif
Tél. : 04 76 73 50 50 – contact@ville-vif.fr

Directeur de la publication : Guy Genêt

Rédactrice en chef : Marine Béjoint

Rédaction : Marine Béjoint, Agathe Feneuil, Raphaël Gauthier

Crédits photos : service communication, Adobe Stock

Maquette originale : Cécile Tassan

Mise en page : Agathe Feneuil

Impression : Imprimerie Coquand – 38600 Fontaine

Imprimeur certifié Imprim'vert et ISO 14001

4 100 exemplaires.

Distribution : Géodiffusion

ÉDITO



L'été a pointé timidement le bout de son nez, entre rayons de soleil et averses surprises. Mais réjouissez-vous, bientôt les vacances ! À vous les soirées d'été à profiter des ciels étoilés, les journées au soleil (mais jamais entre 11h et 15h!), les longues balades, les rendez-vous à se cultiver ou à siroter un verre entre amis, les lectures et découvertes en tout genre.

Pour Vif, cela signifie également la mise en place des activités de l'été. Notre service jeunesse a concocté un programme qui va permettre aux jeunes de partir en vacances et de partager des activités avec des copains de leur âge. Le centre social fourmille de propositions d'ateliers et de sorties. Le service culturel propose enfin plusieurs rendez-vous : fête de la musique, cinéma plein air, fête nationale... Nous préparons aussi la rentrée, avec plusieurs événements dont la renommée n'est plus à faire : le forum des associations, la fête du sport, les journées du patrimoine, l'accueil des nouveaux arrivants, la fête du jeu...

N'en déplaise aux détracteurs, Vif est une ville vivante, Vif est une ville active !

Pour la première année, les services municipaux vont adopter des horaires d'été afin de subir un peu moins les fortes chaleurs. Ainsi du 10 juillet au 18 août, la plupart des services seront accessibles dès 7h du matin et travailleront en continu jusqu'à 14h30. Vous trouverez les horaires détaillés en fin de magazine. Il s'agit là d'une sage décision permettant à nos agents qui travaillent dans des bureaux non-climatisés, voire même en extérieur, de moins souffrir de la canicule.

Ces horaires décalés auront également un avantage, il sera possible de venir faire ses démarches administratives avant de partir au travail évitant ainsi pour nombre d'entre vous le casse-tête des agendas. Il s'agit là d'un moyen supplémentaire de faire rimer service public et qualité de vie au travail, deux valeurs qui nous tiennent à cœur.

Dans l'attente, je vous souhaite à toutes et tous un bel été !

Guy Genêt,
Maire de Vif



DES FOOD-TRUCKS DANS LES CANTINES

C'est cet l'hiver et au printemps que le food-truck de la société Guillaud Traiteur, prestataire de restauration scolaire de notre commune, s'est installé à proximité des cantines des écoles vifsoises. Les élèves inscrits sur le temps du midi ont tout d'abord eu le plaisir de déguster des ravioles accompagnées d'une sauce de leur choix, avec ou sans fromage, avant de déguster, dans un second temps de savoureuses crêpes garnies de sucre, de confiture ou de pâte à tartiner.



TOUS À VÉLO !

Les écoles de Reymure et Champollion ont une nouvelle fois relevé le défi de la 20^e édition du concours des écoles à vélo. 67% des élèves de Champollion se sont en effet rendus à l'école en vélo le jeudi 25 mai au matin, avec l'aide de la police municipale pour sécuriser leur trajet. Du côté de Reymure, les élèves qui étaient en voyage scolaire en Ardèche ont obtenu les 100% de participation puisque l'un des thèmes de la semaine était le vélo. Le concours des écoles à vélo est avant tout un évènement festif et ludique pour les enfants et les équipes pédagogiques afin de sensibiliser à l'écomobilité dans le cadre de la « Faites du vélo » de l'aire grenobloise et de l'évènement national « Mai à vélo ».



ÉVÈNEMENTIEL

À femmes exceptionnelles, évènement *Exception'ELLES!*

Tout sourire et motivées comme jamais, près de 200 femmes valeureuses se sont élancées depuis la place de la Libération le samedi 4 mars à l'occasion de la 6^e édition de L'Exception'ELLES.

Cet évènement organisé sous forme de jeu de piste 100% féminin, par équipe de 3, s'est déroulé dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes. Culture, sport, énigmes et bonne humeur, tout était réuni pour que chaque participante donne le meilleur d'elle-même. Deux parcours inédits ont été proposés cette année : « Le sympathique » et ses 8 km à travers la ville et, pour les plus téméraires de nos participantes, « L'olympique » et ses 13 km dans Vif et ses environs. Une fois l'arche d'arrivée franchie, les coureuses se sont vues chacune remettre une rose ainsi qu'un diplôme de participation avant de profiter d'une collation et d'assister à la remise des prix. La Ville de Vif remercie associations et



commerçants qui ont, comme chaque année, répondu généreusement présents à l'invitation et se sont mobilisés afin de proposer une journée exceptionnelle à des femmes exceptionnelles.

JEUNESSE

Le carnaval des écoles a enchanté la ville

380 enfants de 16 classes des écoles de Reymure, André Malraux et Marie Sac et une trentaine d'encadrants ont pris part au carnaval des écoles vifoises qui s'est tenu l'après-midi du mardi 21 février. L'occasion pour chaque enfant de revêtir son déguisement préféré et célébrer ce grand jour de fête dans la joie et la bonne humeur. Enseignants, accompagnants bénévoles et agents communaux ont escorté la déambulation partie de l'école Malraux jusqu'au parvis de la mairie. Arrivés sur la place de la Libération, les participants ont été salués par Guy Genêt, Maire de Vif. Ce dernier a profité du rassemblement collectif pour saluer et féliciter toutes celles et ceux qui se sont investis pour faire de cet événement, une véritable réussite. Les enfants ont ensuite entonné des chants sur le thème du carnaval sous l'œil bienveillant de leur enseignante musicale, Corinne de Palo. Une fois la déambulation terminée, les participants se sont retrouvés derrière l'école Marie Sac pour brûler une reproduction de M.



Carnaval confectionnée par les enfants des écoles vifoises, le secteur jeunes et les bénévoles du Centre social.



La chasse aux œufs a fait des heureux

Mercredi 12 avril, enfants, parents et accompagnants vifoises se sont retrouvés comme l'année passée, dans le parc Champollion pour participer à une grande chasse aux œufs organisée par le Centre social de la Ville de Vif avec le soutien de ses généreux bénévoles. Environ 300 participants ont pu profiter des trois parcours adaptés à l'âge de chaque enfant pour permettre à chacun de ramasser des œufs à échanger contre du chocolat. Tout au long de l'après-midi, les familles se sont essayées aux nombreux jeux de la ludothèque de l'espace Olympe de Gouges et sont parties à la découverte des stands participatifs proposés par le Centre social et le Musée Champollion.



CULTURE

Le Festival du Mouvement : des compagnies d'ici et d'ailleurs

Le Festival du Mouvement est l'occasion pour la Ville de mettre à l'honneur les créations des associations culturelles locales et d'inviter des compagnies professionnelles. Une rencontre qui s'est déroulée les 2 et 3 juin dans une ambiance festive et conviviale.

C'est sous des cieux menaçants que s'est déroulée cette 12^e édition du Festival au parc Champollion et au centre-bourg. Passée à côté de la foudre, l'atmosphère était plus intense et électrique pour les artistes et le public venu nombreux.

UNE PASSERELLE ENTRE AMATEURS ET PROFESSIONNELS

Ce festival donne l'opportunité à une douzaine d'associations locales de danse de se produire sur scène ou dans les rues. L'ensemble des chorégraphies proposées a fait la part belle au collectif. Cette force du groupe a été aussi mise en avant par la danse intense et organique de la

compagnie Wild tout en affirmant les fragilités de chacun. La discipline circassienne a été représentée par les enfants des ateliers du mouvement et le spectacle *Acrobate circus*. Quatre artistes aériens défiaient avec élégance et poésie, un mât chinois et avec des portés acrobatiques audacieux.

UN FINAL TRÈS CHALEUREUX

Invitée par les danseurs de boogie-woogie, la foule a dansé le madison en fin de soirée pour réchauffer les corps. Un beau moment de partage avant de découvrir l'univers d'*Élysium*, un spectacle feu et lumière apocalyptique mais tellement merveilleux pour les yeux.

LE POINT SUR LES TRAVAUX



FLEURISSEMENT

Cette année, la Ville de Vif a opté pour le thème de « la plante potagère ». Des jardinières et des gouttières de fraisiers, pensées et fabriquées par les services techniques municipaux, ont été réparties dans le centre-bourg. Envie de goûter les fruits ? N'hésitez pas à les cueillir pour profiter de leur saveur ! Par ailleurs, de nouveaux bacs à fleurs ont été installés dans la continuité de la rue Champollion afin de contribuer à son embellissement tout en renforçant la sécurité des piétons et en limitant le stationnement sauvage.

SALLE BERRIAT

Située sur la place du même nom, la salle Berriat a fait l'objet en début d'année d'une rénovation totale de son système de chauffage pour le plus grand bonheur des usagers et des associations locales.

ENSEMBLES SPORTIFS

Des nouvelles clôtures et portails ont été installés dans les ensembles sportifs des Garcins (entrée nord de Vif) et Thierry Heigéas (rue du Stade) au début du mois de juin. Ces aménagements répondent à la volonté de sécuriser deux lieux qui sont malheureusement encore trop souvent le théâtre de dégradations.

SOCIAL

EHPAD : des activités tous azimuts

Jardinage, visite d'exposition au CCAS, quizz en tout genre, jeux de mémoire, sortie au parc Champollion, à la médiathèque et au parcours de santé, chasse aux œufs, atelier photos, volley-ball de table, karaoké, cinéma, gym douce, jeu de mime... Vous l'aurez compris, les activités et temps forts ne manquent pas du côté de l'EHPAD Clos Besson où le personnel communal et les intervenants extérieurs se mobilisent pour le bien-être des résidents.



ÉVÈNEMENTIEL

La quinzaine de la parentalité et de la petite enfance devient grande



Cette 2^e édition organisée par le relais petite enfance de l'Espace Olympe de Gouges s'est tenue les 15 premiers jours de juin. Avec le soutien de la Caf, elle permet de mettre en lumière les offres de service existant pour le soutien à la parentalité.

DES MOMENTS DE COMPLICITÉ

Diverses animations étaient proposées : jeux, ateliers d'éveil artistique, comptines... Enfants et parents ont pu découvrir les animaux de la ferme lors d'une rencontre sensorielle. Des parents ont même actionné en pédalant un manège mécanique pour propulser ainsi les enfants.

DES TEMPS D'ÉCHANGE

Le sommeil, la sécurité affective, les pleurs ont été des sujets abordés lors des cafés ou des conférences toujours appréciés. Le sociologue Gérard Neyrand a évoqué l'évolution de la parentalité, point de départ de discussion entre des professionnels et des parents soucieux de mieux appréhender les tensions et les difficultés de chacun.



PLAN CANICULE : INSCRIVEZ-VOUS !

Cette année encore, le CCAS de la ville de Vif se dote d'un Plan Canicule destiné à toutes les personnes fragilisées par l'âge, le handicap et/ou privées d'un entourage proche susceptible de leur venir en aide. Il est possible de s'inscrire sur une liste permettant d'être soutenu et aidé en cas de fortes chaleurs durant l'été. Il suffit simplement de télécharger ou retirer une fiche d'inscription à remplir et à remettre au CCAS (Espace Olympe de Gouges, Place Jean Couturier). **Comment s'inscrire ?**

Sur Internet à l'adresse ville-vif.fr/plan-canicule-2023 ou directement en mairie ou au CCAS.



OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES : PARTEZ L'ESPRIT TRANQUILLE

Envie de partir en vacances l'esprit tranquille sans la crainte de voir son domicile « visité » ? Pendant toute absence prolongée de votre domicile, vous pouvez vous inscrire à l'opération tranquillité vacances. Les services de police municipale ou de gendarmerie se chargent alors de surveiller votre logement. Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de votre domicile. Vous serez prévenu à chaque visite de contrôle ou en cas d'anomalies (dégradations, cambriolage...).

Comment s'inscrire ?

Rendez-vous directement en gendarmerie ou sur service-public.fr/particuliers/vos-droits/R43241



LOISIRS

Cet été, tous dans les parcs !

Pour la 2^e année consécutive, la Ville de Vif a le plaisir de vous proposer son offre de loisirs diversifiée et entièrement gratuite à destination des jeunes enfants et des parents.

Suite à la mise en place d'un large panel d'activités durant l'été 2022, les élus et services ont pu faire le bilan des animations et adapter ainsi la meilleure formule possible pour cette année 2023. Cet été, la Ville vous donne donc rendez-vous du 8 au 29 juillet, puis du 22 au 29 août.

PLUS SIMPLES ET ACCESSIBLES, 2 LIEUX BIEN CONNUS DE TOUS

- Les mardis, de 10h à 12h, le parc Kiltz-Baud accueillera des séances de lecture animées par les agentes de la médiathèque, des jeux géants avec la ludothèque, mais également une initiation

aux arts du cirque en partenariat avec l'Atelier du mouvement ainsi que du yoga et de la gym parents/enfants.

- Les samedis, de 09h à 12h, le parc des Garcins proposera quant à lui la pêche aux canards, des ateliers d'artisanat terre et bois grâce à la participation de la Miny fabrique, et du cirque, maquillage et ballons sculptés avec Fépalguggus.

Enfin, ne ratez pas la spéciale « parc de loisirs » les samedis 8 juillet et 26 août avec le célèbre ventrigril gonflable et la machine à glaces !

À NE PAS MANQUER !

Profitez d'un tarif préférentiel pour la piscine de Monestier-de-Clermont. Journée : enfant 1.5€, adulte 3€. Carte 10 entrées : enfant 12€, adulte 24€. (Carte d'identité et justificatif de domicile obligatoires).

Plus d'infos :

www.monestierdeclermont.fr

04 76 34 39 47



ÉVÉNEMENTIEL

La commune renonce aux feux d'artifice suite aux restrictions préfectorales croissantes

Depuis plusieurs années, les feux d'artifice ont été considérés comme un point culminant incontournable des festivités locales, que ce soit pour célébrer la fête nationale ou d'autres événements spéciaux. Cependant, de plus en plus de communes décident de mettre fin à cette tradition en raison des nombreuses restrictions préfectorales imposées.

Ces restrictions ont évolué au fil du temps pour tenir compte des préoccupations croissantes liées à la sécurité, à la pollution et aux risques d'incendie. Les communes se sont ainsi retrouvées confrontées à des exigences de plus en plus rigoureuses pour obtenir les autorisations nécessaires à la tenue de feux d'artifice. Face à ces défis, la Ville de Vif a choisi cette année de proposer à ses habitants une soirée guinguette sur la place de la Libération, entièrement décorée pour l'occasion.

DES ANIMATIONS GRATUITES POUR LES ENFANTS

Les plus jeunes pourront profiter de la structure gonflable, de la pêche aux canards et du stand de maquillage pendant que d'autres fouleront la piste de danse, tout d'abord au son de « la Guinguette à roulettes » des Gaspards de 19h à 20h puis jusqu'à 1h du matin, accompagnés par DJ Plug and Dance.

Le Club des commerçants a choisi cette

année de s'associer à la commune en organisant une nocturne des commerces et en proposant des animations et un défilé. Il s'agit là d'un bon moyen d'assurer aux Vifoises la garantie qu'ils pourront profiter d'une belle fête nationale avec un événement qui sera maintenu quoi qu'il arrive grâce à une solution de repli en salle polyvalente en cas de pluie.



Bruno Lavit Photography



Permis de surfer sur internet

Début mai, les gendarmes du groupe de contact Grenoble-Alpes Métropole ont formé des élèves de CM1 et CM2 de l'école A. de Saint-Exupéry au « permis internet » pour les sensibiliser aux dangers d'internet, aux harcèlements et cyber-harcèlements. « Avant de laisser circuler un enfant seul dans la rue, on lui apprend les règles... il en va de même sur Internet. » explique l'adjutant Patrick Demougeot. Ce permis internet est un programme pédagogique initié par la Gendarmerie Nationale en partenariat avec l'association AXA prévention. Les enfants deviennent plus vigilants et responsables quant à l'usage d'internet. L'obtention de ce permis, à la fin de cette formation, est basée sur la vérification de connaissances dispensées. Tous ont brillamment réussi l'examen.

VIF, TERRE DE CULTURE

La culture revêt une importance cruciale. La Ville de Vif, la municipalité ainsi que le tissu associatif agissent au quotidien dans la promotion et le soutien des activités culturelles. Des actions concrètes qui contribuent au développement harmonieux et à la qualité de vie des Vifois.



LE MOT DE L'ÉLUE

Colette Roulet
Adjointe à la culture

" Le développement de la culture et la tenue d'un agenda événementiel riche revêtent une importance cruciale. Ces initiatives culturelles fédératrices et majoritairement gratuites contribuent à enrichir la vie locale, à renforcer l'identité locale et à favoriser l'épanouissement artistique et social. Le développement de la culture offre aux Vifois un accès à une variété d'évènements qui nourrit la créativité, élargit les horizons culturels et favorise l'éducation et la sensibilisation. Les événements que nous organisons créent des opportunités de rencontres, d'échanges et de partage, renforçant ainsi le tissu social de la commune. De plus, nos différents temps forts culturels contribuent à l'attractivité de notre commune en accueillant des amateurs de culture et créent des opportunités de développement tant sur le plan économique que social. "

Si son importance peut parfois être sous-estimée, son impact significatif s'illustre par de nombreux points clés :

1. L'IDENTITÉ ET LA COHÉSION SOCIALE

Véritable élément central dans la construction de l'identité communale, elle permet de se reconnaître dans des valeurs communes. Elle favorise le lien social en renforçant le sentiment d'appartenance et en créant des liens entre les habitants.

2. LE DYNAMISME ÉCONOMIQUE

Les nombreux événements et manifestations attirent des centaines de visiteurs avec des retombées favorables au tissu économique local.

3. UN RÔLE ÉDUCATIF

La culture joue un rôle fondamental dans la transmission des savoirs : la médiathèque, les expositions de l'espace Olympe de Gouges ou les visites guidées organisées lors des Journées du Patrimoine favorisent le développement personnel, l'épanouissement intellectuel et l'enrichissement de nos connaissances.

4. LA VALORISATION DU PATRIMOINE

Vif possède un patrimoine culturel et historique qui lui est propre. Sa préservation et sa valorisation contribuent à la transmission des héritages culturels aux générations futures.

5. L'ÉPANOUISSEMENT

La culture favorise la stimulation de la créativité, l'expression individuelle et collective, et offre des espaces de divertissement et de détente. Les temps forts culturels de la ville de Vif contribuent au bien-être psychologique et émotionnel en offrant des opportunités de loisirs et de développement personnel.





LE MOT DE L'ÉLUE

Yasmine Gonay

Adjointe aux associations

" Les associations locales jouent un rôle fondamental dans le développement de la culture. Elles sont des acteurs clés pour promouvoir, préserver et dynamiser la diversité culturelle. Par leur dévouement, leur variété et leur dynamisme, elles sont des partenaires de premier choix dans la réussite des événements organisés par la Ville de Vif. Les associations locales sont des moteurs essentiels du développement culturel. Leur engagement contribue à enrichir la vie de notre territoire, à renforcer l'identité locale et à favoriser l'épanouissement artistique et social auprès d'un public aussi large que possible. "

LES TEMPS FORT COMMUNAUX

Soucieuse de mettre en place une politique culturelle de qualité, la commune de Vif soutient et développe des actions d'animations diverses en associant les partenaires locaux à leur réalisation.

RETENEZ-LES !

MARS

L'EXCEPTION'ELLES

Dans le cadre de la Journée Internationale des Droits des Femmes, la ville de Vif organise un jeu de piste 100% féminin par équipe de 3.

JUIN

FÊTE DE LA MUSIQUE

Rythmes, sons, fréquences et passion... Ces mots traduisent la belle alchimie musicale qui résonne sur les scènes de Vif lors de la Fête de la Musique.

SEPTEMBRE

FORUM DES ASSOS

ET FÊTE DU SPORT

Animations, démonstrations et stands en tout genre. L'occasion de découvrir les nombreuses activités proposées par les acteurs du tissu associatif vifois en salle polyvalente et au gymnase municipal.

DÉCEMBRE

MARCHÉ DE NOËL

Le Père Noël et pléthore d'exposants s'emparent des rues du centre-bourg pour le plus grand bonheur des visiteurs. Une journée ponctuée de nombreux spectacles assurés par des associations locales et des compagnies professionnelles.

JUIN

FESTIVAL DU MOUVEMENT

Destiné à faire connaître à un large public les Arts du mouvement (chorégraphies, acrobaties, jonglage, équilibre, déambulations, ...) et à faire partager un moment de rencontre convivial entre les artistes et le public.

JUILLET

FÊTE NATIONALE

Cette année, exit le feu d'artifice et place à la fête dans le centre-bourg de Vif avec des animations musicales jusqu'à 1h du matin, des activités gratuites pour les enfants et une nocturne des commerçants jusqu'à 23h.

SEPTEMBRE

JOURNÉES DU PATRIMOINE

Un moment de découverte pour tous les curieux d'histoire et de patrimoine : balade historique à la découverte des secrets du patrimoine de la commune de Vif, escape game, visite du Musée départemental consacré aux frères Champollion.

ÉNERGIE

Bornes électriques : la Métro aide les copros !



ET SI VOUS VOUS METTIEZ AU VÉLO ?

10 vifois ont pu profiter d'un dispositif gratuit proposé par le SMMAG pour un prêt de vélo à assistance électrique pendant un mois, du 13 avril au 11 mai. Un animateur Muélo+ a accompagné les usagers dans la prise en main de leur vélo et répondu aux diverses questions avant de laisser les cyclistes repartir avec leurs deux roues en toute autonomie. Mi-mai, les vélos ont été rendus au SMMAG et les usagers orientés et conseillés selon leurs envies et leurs besoins en termes de mobilité (location, achat...).



Pour accélérer l'installation de bornes de recharge électrique dans les copropriétés du territoire métropolitain, Grenoble-Alpes Métropole propose, avec l'Agence locale de l'énergie et du climat (ALEC), un accompagnement spécifique, indépendant et gratuit. La recharge des véhicules électriques s'effectue la plupart du temps au domicile des propriétaires (et éventuellement sur le lieu

de travail). Comment faire lorsqu'on habite en copropriété ? Il est tout à fait possible d'installer un dispositif de rechargement dans le parking de la copropriété mais il faut cependant bien préparer son projet. C'est pourquoi la Métropole grenobloise avec l'ALEC et en partenariat avec l'ADEME, propose cet accompagnement. Les copropriétaires, conseils syndicaux et syndicats sont invités à se rapprocher d'un conseiller énergie pour une assistance neutre et gratuite, que ce soit sur un premier niveau d'information ou un appui plus avancé. Ainsi, l'ALEC peut aider l'habitat collectif à réaliser un diagnostic des besoins et des solutions techniques, informer sur les aides existantes et orienter vers les bons professionnels. Enfin, il est important de savoir qu'à partir de 10 logements, l'installation de bornes de recharge électrique ouvre le droit à des avantages sur le financement et le délai.

> Plus d'infos : www.alec-grenoble.org

ZFE : avez-vous votre vignette Crit'Air ?



À partir du 1^{er} juillet 2023, une zone à faibles émissions (ZFE) sera mise en place dans 13 communes du centre urbain métropolitain. Issue de la loi Climat et résilience, cette mesure vise à améliorer la qualité de l'air en interdisant les véhicules les plus polluants. C'est ainsi que le 1^{er} juillet 2023, les véhicules ayant une vignette Crit'Air 5 seront interdits de circulation dans ces 13 communes, soit environ 5000 véhicules concernés. Le 1^{er} janvier 2024, ce sera au tour des vignettes Crit'Air 4 puis des Crit'Air 3 en 2025.

UNE ZFE NON PERMANENTE

La ZFE sera active du lundi au vendredi, de 7h à 19h, c'est-à-dire non-permanente. Il sera ainsi possible de circuler à l'intérieur de la ZFE le soir, le week-end et les jours

fériés. La Métropole prévoit également que certaines voies d'accès demeurent accessibles : les voies rapides urbaines (A480, RN87...) mais aussi les routes desservant les parking-relais, les gares, les hôpitaux, les cliniques et les massifs montagneux.

DES DÉROGATIONS LOCALES CIBLÉES

La Métropole propose un certain nombre de dérogations pour : les « petits rouleurs » (moins de 5000 km par an), les travailleurs en horaires décalés, les habitants de la ZFE travaillant hors ZFE, les véhicules d'associations de bienfaisance et les entreprises en difficulté. Il est également prévu un « pass 12 jours » pour tout le monde, quel que soit le motif.

GROUPE DES ÉLUS DE LA MAJORITE

1

Expression des groupes politiques

ENSEMBLE SOYONS VIF

Chercher la polémique là où il n'y en a pas... est tout un art, parfaitement maîtrisé par les oppositions. Quelle surprise au conseil municipal du 9 juin dernier d'entendre les deux groupes d'opposition démarrer la séance par des réclamations, parfois virulentes, sur un sujet qui pourtant était entouré de bienveillance et de responsabilité.

Le fautif ? Un courrier envoyé par le Maire à tous les élus afin de les alerter et les sensibiliser sur la recrudescence des violences envers les élus. L'association des Maires de France a en effet lancé début mai une alerte car depuis 2020, près de 4 000 élus ont démissionné. Les incivilités et autres tentatives d'intimidation, notamment via les réseaux sociaux ont dernièrement conduit bon nombre d'élus à quitter leur fonction.

Le Maire a ainsi voulu enjoindre son conseil municipal à la plus grande prudence en rappelant l'impact que peuvent avoir nos propos et en les encourageant à se rapprocher des autorités en cas de violences verbales ou physiques. Les oppositions y ont vu là une entrave à leur liberté d'expression et une censure, comme si le fait de dénoncer ces violences était en lui-même un acte antidémocratique... Et bien qu'à cela ne tienne, nous continuerons d'alerter et de sensibiliser sur ce sujet car c'est notre devoir d'élu et notre responsabilité citoyenne. Et comparer ces conseils à l'inversion des rôles faite par les hommes violents tentant de se justifier après s'en être pris à une femme du fait de sa tenue ou de ses propos est tout simplement immoral et indigne de la fonction d'élu.

GROUPE MINORITAIRE

lessentielpourvif@gmail.com

Karine Maurinaux, Christian Giraud, Florence Schambel, Serge Santarelli, Séverine Galbrun

2

L'ESSENTIEL POUR VIF

C'était mieux avant !

Dans notre jeunesse, Vif était une commune propice à l'été, nous pouvions nous baigner dans la Gresse ou bien aller à la piscine où il y avait même un camping et pour les plus anciens, nous allions à la Rivoire.

Ce temps est bien révolu, depuis novembre 2022, M. le maire a signé un arrêté n°2022/R153 portant interdiction de baignade dans le cours d'eau « La Gresse » traversant la commune de Vif, quant à la piscine, ce même maire, durant ces 15 ans de mandat et malgré nos avertissements pendant la campagne électorale, n'a pas jugé l'équipement prioritaire en termes d'investissement, en dépit de sa vétusté, privant les Vifoïses(es) de ce lieu qui n'était pas qu'une piscine municipale mais aussi un lieu de convivialité qui permettait à certain(e)s de rompre la solitude.

Quant à la Rivoire, lieu de notre jeunesse, elle reste interdite depuis le drame de 1995, rien n'a été entrepris pour sécuriser plutôt que d'interdire depuis tout ce temps.

Et si la jeunesse veut flâner et pratiquer son sport préféré au city stade, là encore M. le maire a signé un arrêté n°2023/R31 depuis mars 2023 portant fermeture provisoire du city stade municipal.

Comme si la potion n'était pas assez amère pour la jeunesse, lors du Conseil municipal de janvier, la majorité a diminué le budget consacré à leurs activités pour l'été de 16 000 €.

Décidément, il n'est pas bon d'être jeune en 2023, nous ne pouvons que le déplorer.

Malgré toutes ces mauvaises décisions que nous ne cautionnons pas, et surtout en espérant des jours meilleurs, toute l'équipe de l'EPV vous souhaite un bel été.

GROUPE MINORITAIRE

vifnotreterritoirepourdemain@gmail.com

Claude Chalvin, Guillaume Carassio, Céline Grangé

3

VIF NOTRE TERRITOIRE POUR DEMAIN

- Le discours : « Nous vivons dans une époque où le changement climatique est une menace croissante et nous devons agir maintenant pour protéger notre environnement » (Propos de l'adjoint au développement durable, Vif mag de mai 2023)

- La réalité : Le Maire et son adjointe, représentants de la commune à la Métro, ont voté contre un grand nombre des 219 propositions de la Convention citoyenne métropolitaine pour le climat. Cette dernière a réuni plus de 100 citoyens de l'agglomération tirés au sort, qui ont fait des propositions dans des domaines variés : agriculture, alimentation, habitat, urbanisme, mobilité, déchets, énergie, séquestration du carbone, économie, communication, éducation, emploi...

Signe d'ouverture d'esprit, la majorité n'a même pas voulu rencontrer les membres de la Convention.

Les 12 élus métropolitains ayant voté contre (sur 119), dont ceux de Vif, se placent-ils du bon côté de l'Histoire ? Rendent-ils service aux nouvelles générations ?

Autre exemple : Alors qu'elle s'autoproclame sur les réseaux sociaux « soutien des mobilités douces » en reprenant à bon compte des projets initiés par d'autres (exemple : le prêt de vélos électriques), la majorité est incapable depuis 6 mois de faire le nécessaire pour réparer un bout de trottoir afin de permettre le passage correct des piétons (exemple : vers le parcours de santé). Comme d'habitude, elle rejette la faute sur la Métro, en oubliant que le Maire dispose du pouvoir de police pour agir.

Au lieu de cela, l'adjoint aux travaux « assume de ne pas répondre aux mails »...

Sont-ils à la hauteur des enjeux ?



UNE INNOVATION BÉTON SIGNÉE CONVERSO

Converso, entreprise locale de travaux publics, innove avec un nouveau service à destination des particuliers et des professionnels : un distributeur automatique de béton prêt à l'emploi en libre-service. Une fois sur place et votre remorque bien positionnée, choisissez la quantité (à partir de 150 L) ainsi que la recette souhaitée, imprimez un coupon et laissez le mélange atterrir dans votre espace de stockage !

Fini les préparations fastidieuses à faire soi-même. Simple, rapide et économique, ce dispositif a pour avantages de réduire considérablement le temps d'attente et de disposer d'un béton de qualité constante utilisable jusqu'à trois heures après sa production grâce à l'option retardateur.

> Converso TP
13 avenue du Gal de Gaulle
04 76 72 52 11 / 06 60 98 89 74
www.converso-tp.com

PROFESSIONNELS

La galerie du patron, à visiter sans modération

Patrick Caminiti, artiste peintre, vous accueille au 23 avenue du Général de Gaulle dans la Galerie du Patron. Un espace consacré à sa passion, la peinture, que notre jeune retraité vifois pratique depuis l'âge de 20 ans. Pas moins de 200 œuvres vous attendent dans un bâtiment de 350 m² remis au goût du jour en 2021 par ses propres soins : sol, éclairage, décroissement... rien n'a été laissé au hasard pour donner vie à ce qui s'apparente à un véritable musée !

Ce passionné de golf, comme l'atteste la façade de sa galerie, propose à la vue de tous et à la vente, pléthore d'œuvres dans des thématiques variées : villes modernes, villages du Midi, milieu marin, réalisations en rapport avec l'actualité (Ukraine, Charlie Hebdo...). Les amateurs d'art comme les non-initiés en prendront à coup sûr plein les mirettes.

Patrick Caminiti réalise également des œuvres sur mesure et transforme d'anciens barils en mobilier d'intérieur



Patrick Caminiti

ou d'extérieur moderne. Selon lui, l'union fait la force puisqu'il est ouvert à toute proposition de collaboration avec d'autres artistes locaux en vue d'expositions communes.

> La galerie du patron
23 avenue Gal de Gaulle
06 20 80 73 56
www.patrickcaminiti.fr

La Maison d'hôtes La Santon sent bon le bien-être



Céline Chassigneu

C'est au bout de la Route de la Santon que se tiennent les chambres d'hôtes et le gîte de Céline Chassigneu. Cette propriétaire de la « Maison de la Santon », dans la famille depuis 7 générations, l'a reconverti comme maison d'hôte apportant bien-être et quiétude. Ouvert depuis un an, ce gîte offre un cadre de vie idéal pour les touristes ou les personnes en quête de reconnexion

aux sensations. Niché au pied du Petit Brion, il est à deux pas de la réserve naturelle des Isles du Drac. Dans cette nature préservée, Céline, sylvothérapeute, propose aussi des expériences pour gérer le stress et l'anxiété à travers les éléments de la nature. Yoga, bain de forêt, méditation, toutes ces activités peuvent être réalisées selon les besoins des résidents.

Le calme et la détente se situent aussi du côté des intérieurs. La recherche du confort se cache dans les moindres détails de la décoration cosy. S'ajoutent à cela un ensemble de petits plus, des terrasses privatives, une bibliothèque, le petit déjeuner compris...

Prendre soin des autres, c'est le désir de Céline Chassigneu. Un « art de vivre » à tester !

> Maison d'hôtes et gîte La Santon
Route de la Santon (Reymure)
06 89 15 29 07
lasanton.com/la-santon

1928

CONVERSO
TRAVAUX PUBLICS
AU SERVICE DES COLLECTIVITÉS

13, avenue du Général de Gaulle - 38450 VIF
contact@converso-tp.com

Nouveau !

Pour vos travaux d'aménagement et d'entretien d'espaces verts

NATURE & PAYSAGE

www.natureetpaysage.com

TRAVAUX PUBLICS - CANALISATIONS - AMENAGEMENT VOIRIE - BÂTIMENT

GÉNIE CIVIL - TERRASSEMENT - DÉMOLITION - TRAITEMENT DE MATERIAUX - SERVICES

Sophrologie

Harmonie **Confiance** **Espoir**

Gestion du stress et des émotions
Accompagnement PMA et grossesse
Préparation mentale
Renforcement concentration et mémoire

Emmanuelle LEBOURG
Sophrologue
Certifiée RNCP Niveau III
Membre de la Chambre Syndicale de la Sophrologie

Sur Rendez-vous **06 84 76 96 76**

e.lebourg@sophrologie-grandsud.fr
www.emmanuelle-lebourg.fr

VARCES IMMOBILIER

Transactions - Locations - Syndic

Emmanuel VIALLET

Diplômé CNAM- ICH vente gestion

www.varces-immobilier.fr
agence@varces-immobilier.fr

04 76 73 26 00

Serrurerie Rota

à VIF

Portail . Garde-corps . Défense de fenêtre
Balcon . Escalier . Ferronnerie . Porte blindée

un
Nouveau
Regard
sur votre
Habitat

Tél. 04 76 72 51 52 - www.serrurerie-metallerie-vif.fr
rota.serrurerie@wanadoo.fr

RENAULT
La vie, avec passion

3 Agences RENAULT DACIA
à votre service

VIF - AUTOSERVICES VIF **04 76 90 23 63** contact@renaultvif.fr

LANCEY - AUTOSERVICES LANCEY **04 76 71 42 14** contact@renaultlancey.fr

GIÈRES - ETS GARCIA **04 76 89 41 42** contact@renaultgieres.fr

Nouveau Agence Ford

PONT-DE-CLAIX • PONTOISE AUTOMOBILES SERVICES
04 76 98 18 98 contact@pontoiseautomobiles.fr

plus de proximité • plus de facilité • plus de convivialité
Vente Véhicules Neufs et Occasions

Mécanique et Carrosserie toutes marques - Agréé Assurances

Prêt de véhicule gratuit - Location RENAULT RENT Tourismes et Utilitaires

24h/7J : DÉPANNAGE SUR PLACE OU REMORQUAGE - 04 76 89 42 19

24H/24 7J/7

Nadège, Martine, Gilles, Katia, Pascal et Djamal
à votre service

TAXI VIFOIS

Transports :
privé, professionnel et malades assis
Dialyse, Rayon, Chimio, Kiné

04 76 72 60 05

www.taxivifois.fr
Nadège SAYETTAT - 4, rue de l'Industrie - 38450 VIF

Green Pro Elec

PHOTOVOLTAÏQUE - BORNE DE RECHARGE

COMMERCIALISATION
ET INSTALLATION DE
PANNEAUX
PHOTOVOLTAÏQUES

GREENPROELEC.FR

PHOTOVOLTAÏQUE

STOCKAGE VIRTUEL

BORNE DE RECHARGE

04 80 42 04 83
07 82 81 73 24

22 A rue de Truchet 38450 Vif / ef.greenproelec@gmail.com

ANNUAIRE ET FORUM DES ASSOCIATIONS

Vous cherchez une association pour la rentrée ? La Ville de Vif met à votre disposition sur son site internet un annuaire des associations vifaises et partenaires. Ces dernières, classées par thématique et par ordre alphabétique, sont accessibles depuis l'adresse suivante : www.ville-vif.fr rubrique Vivre à Vif, Les associations. Cliquez ensuite sur la dalle « Annuaire des associations » et démarrez votre recherche.

La Ville de Vif vous propose également de venir à la rencontre des acteurs associatifs de notre territoire le samedi 9 septembre en salle polyvalente et au gymnase municipal à l'occasion du traditionnel Forum des associations et de La Fête du sport.

ASSOCIATIONS, CET ESPACE EST POUR VOUS !

Vous voulez faire connaître votre activité, présenter vos actions ou annoncer votre prochaine manifestation ?

Rien de plus simple ! Il vous suffit de nous adresser un texte et une photo avant le 20 août 2023 par mail à l'adresse suivante : communication@ville-vif.fr

Renseignements :
service communication
04 76 73 58 53

CULTURE

ARV Hip Hop Le Battle bat son plein !

La deuxième édition du Battle multibreak organisé par l'association ARV Hip Hop s'est tenue samedi 25 mars, à la salle polyvalente de Vif. L'évènement a réuni plus de 120 danseurs et danseuses venus de différents clubs de l'agglomération – Varcès, Vizille, Meylan, Grenoble, mais aussi de Saint-Étienne ou Chambéry, signe de l'intérêt qu'il suscite désormais.

Durant tout l'après-midi, les jeunes se sont « affrontés » amicalement par catégories d'âge et par équipes, au son d'un DJ, pour le plus grand plaisir des plus de 400 spectateurs venus les encourager.

La team Melting-As2Danse, composée de danseurs de Saint-Etienne et Chambéry, s'est imposée chez les Juniors et les Kids avancés (plus de 12 ans). Horizon Meylan l'a emporté chez les Kids garçons (9-12 ans), tandis que les girls de l'ARV « sauvaient l'honneur » chez les filles. Les Babys (6-9 ans), faisaient quant à eux leurs premiers pas de danse dans une chaude ambiance. Un grand bravo à toutes et tous !



Retrouvez toute l'actualité de l'ARV Hip Hop sur la page Facebook "ARV HipHop".

ARV Hiphop

Il marche pour équiper un internat d'enfants au Pérou



Jean-Marc Chanier, adhérent de l'AFPAD (association Franco Péruvienne d'aide au développement, dont le siège social est domicilié à Vif) est parti de la frontière suisse le 16 avril et compte relier la frontière espagnole par le GR65 avant fin juin. Cette marche de 1200 kilomètres va permettre de récolter des fonds afin de renouveler le matériel vétuste de l'internat Pillone qui se situe à 4350 mètres d'altitude dans les Andes au sud du Pérou. Il abrite des enfants

de 6 à 12 ans dont les parents élèvent des lamas dans les villages environnants. Les conditions de vie sur place sont extrêmes du fait du climat et de l'isolement. Grâce au pensionnat, les enfants ont accès à l'éducation, sans avoir à parcourir chaque jour plusieurs kilomètres pour se rendre à l'école. L'achat du matériel nécessaire dépendra de la somme récoltée au fil de la marche de Jean-Marc. C'est le directeur du pensionnat qui nous a contacté fin 2022 pour leur venir en aide. Déjà en 2018, Marie Mallet, également adhérente de l'AFPAD, avait livré des vêtements chauds.

Vous pouvez suivre le périple de Jean-Marc grâce à son blog : enroutepourpillone.jimdo.com et vous pouvez soutenir le projet : www.helloasso.com/associations/afpad/collectes/en-route-pour-los-pillones

AFPAD

ACTIVITÉS - ESPACE OLYMPE DE GOUGES

Espace Olympe
de Gougues
Place Jean Couturier
04 76 73 50 55
accueil.odg@ville-vif.fr

Les mardis

Mardi Café

De 9h30 à 11h. Temps convivial d'échanges, d'information autour d'un café.

Les mercredis

Échanges informatiques

De 10h à 12h. Entraide avec des bénévoles et habitants.

Les mercredis

12, 19, 26 juillet

La ludothèque hors les murs

De 9h30 à 11h30. Jeux géants et nouveautés des jeux de plateau, devant la médiathèque.

Les jeudis

Travaux d'aiguilles

De 8h30 à 12h.
Du 10/07 au 31/08.

Les vendredis

Les petits Marmitons*

De 10h à 14h. Les 21 et 28/07, 25/08 et 1/09. Atelier cuisine parents-enfants à partir de 3 ans.

Jusqu'au 5 juillet

Exposition

Le parcours de Champollion de 1828 à 1829.

30 juin

Soirée jeux adultes

De 20h à 23h à la ludothèque.

5 juillet

C'est quoi la transition ?

De 10h à 12h. Venez découvrir et partager avec l'association de la vallée de la Gresse en transition, ce qu'est la transition, ses thèmes, ses actions, et ce qu'elle recouvre.

10 juillet

Atelier Brico-Ludo*

Création de jeux en carton animée par la Maison des jeux de Grenoble. Dès 3 ans.

11 juillet

Projets futurs*

De 12h à 15h. Venez participer à l'élaboration de futurs projets du Centre-social en faveur du bien-être et du bonheur des habitants. Discussion autour d'un repas partagé. Apporter son pique-nique. Dessert et café offerts.

17 juillet

Atelier Brico-Ludo*

De 9h30 à 12h. Création de craie de trottoir et dessins géants. Dès 3 ans.

18 juillet

Sortie famille à Walibi*

Prévoir le pique-nique. Départ à 9h devant le

centre social, retour à 18h30.

24 juillet, 21 août

Atelier Brico-Ludo*

Récup' et expériences !
De 9h30 à 12h. Dès 3 ans.

27 juillet

Sortie au lac d'Aix-les-Bains*

Prévoir pique-nique et vêtements adaptés. Départ à 10h devant le centre social, retour à 18h30. Tout public.

20 août

Sortie à La Fête de l'Alpage à Gresse en Vercors*

Prévoir le pique-nique et des vêtements adaptés. Départ à 10h30 devant le centre social, retour à 18h30. Tout public.

28 août

Atelier Brico-Ludo*

Création de jeux de cours d'école !
De 9h30 à 12h. Dès 3 ans.

31 août

Sortie à la ferme pédagogique de la Plaine à Varcès *

Prévoir pique-nique et vêtements adaptés. Départ à 9h30 devant le centre social, retour à 17h. Tout public.

*Animation sur inscription

2 JOURS DE FOLIE



Samedi 8 juillet et 26 août

En journée

N'oubliez pas votre bob pour profiter du parc de loisirs au Parc des Garcins de 9h à 14h. Au programme : ventriglisse gonflable, jeux en bois, machine à glaces et diverses animations pour enfants.

En soirée

Ramenez votre couverture et votre pique-nique pour les séances de cinéma plein air au Parc Champollion à 22h (juillet) ou à 21h30 (août). En cas de pluie, la projection se fera en salle des fêtes. Pour la 1^{re} séance, vous avez choisi le film de *La petite sirène*. Alors, on vous attend nombreux !

FÊTE NATIONALE

Jeudi 13 juillet

Réservez votre soirée seul, entre amis ou en famille, de 19h à 1h. Une grande guinguette s'installe sur le parvis de la mairie. Animations gratuites pour les enfants. Buvette et petite restauration sur place (cf. article p. 9).



crédit : Alain Doucécé photography

CULTURE - ANIMATION - SPORT

Du 8 au 29 juillet et du 22 au 29 août

L'été dans les parcs

Les mardis au Parc Kiltz-Baud : lectures, jeux géants, cirque, yoga ou gym pour parents/enfants. Les samedis au Parc des Garcins : sports, cirque, ateliers d'artisanat, pêche aux canards. Deux journées spéciales "Parc

de loisirs" sont prévues les 8 juillet et 26 août.

8 juillet et 26 août

Cinéma plein air

Parc Champollion à 22h (juillet) ou à 21h30 (août).

9 septembre

Forum des assos et Fête du sport

De 9h à 13h. Salle polyvalente et gymnase municipal.

23 septembre

Fête du jeu

Espace Olympe de Gougues.

Sans actionnaires, on n'a que nos clients à satisfaire.



Crédit Mutuel
Vif

22 place de la Libération – 38450 Vif
Tél. : 04 76 95 60 36

RCS Strasbourg B 588 505 354 – N° ORIAS : 07 003 758

TAXI VIF TAXI
Laurène et Emmanuel

Malades Assis
Dialyses - Hôpitaux - Rééducation...
Tous transports - Toutes distances

TAXI conventionné

04 76 72 28 92 - 06 82 58 74 58 - 06 75 08 22 80



Maintenance Electrique et Electronique
Spécialisé en détection de pannes
Toutes technologies de 1930 à nos jours
Matériel musical, médical, industriel
06-74-68-25-70
www.baronsamedizombi.com

Optic 2000

Elodie Varel & Rémi Akian
Opticiens diplômés

Tél. 04 56 17 83 57
Face au supermarché Casino - VIF



Tout Vif dans votre smartphone !

L'APPLICATION CITOYENNE

« Ville de Vif »

S'informer - Participer - Signaler

Démarches scolaires incluses



DISPONIBLE SUR
Google Play

Télécharger dans
l'App Store

HORAIRES D'ÉTÉ D'OUVERTURE DES SERVICES MUNICIPAUX

DU 10 JUILLET AU 18 AOÛT 2023



Dans le cadre de la prévention des risques liés aux fortes chaleurs, les services municipaux adaptent leurs horaires.

PÔLE DÉMARCHES CITOYENNES

Du lundi au vendredi : 7h - 14h
Dépôt des cartes nationales d'identité et passeports sur rendez-vous uniquement, en ligne sur ville-vif.fr ou par téléphone.
Dépôt de déclaration de PACS et dépôt de dossier de mariage sur rendez-vous par téléphone uniquement.

SERVICE SCOLAIRE

Du lundi au vendredi : 7h30 - 14h30

PÔLE CULTURE, ASSOCIATIONS, TOURISME

Tél. 04 76 73 73 00
pole.cat@ville-vif.fr
Du lundi au vendredi : 10h - 12h30

CENTRE TECHNIQUE MUNICIPAL

Tél. 04 76 73 50 84
accueil.ctm@ville-vif.fr
Du lundi au vendredi : 8h - 12h

SERVICE URBANISME

Tél. 04 76 73 50 53
urbanisme@ville-vif.fr
Le service urbanisme a des permanences téléphoniques ou reçoit sur rendez-vous uniquement :
Mardi et vendredi : 8h30 - 12h

MÉDIATHÈQUE CHAMPOLLION-FIGEAC

24 B avenue de Rivalta
Tél. 04 76 73 50 54
accueil.bibliotheque@ville-vif.fr
Lundi, mercredi, jeudi et vendredi :
8h30 - 14h30

CCAS - ESPACE OLYMPE DE GOUGES

Place Jean Couturier
Tél. 04 76 73 50 55
accueil.odg@ville-vif.fr
Du lundi au vendredi : 8h - 15h

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

- BENÊTEAU Rémi
le 02/02/2023
- KOUADIO Nalia
le 06/02/2023
- LEPAN Thibault
le 18/02/2023
- PATUREL ANDREOLETY Camille
le 02/03/2023
- CASSAGNE Valentina
le 08/03/2023
- GAMELIN SCALISI Marin
le 05/04/2023
- SAPHENGTHONG Lyam
le 15/04/2023
- JOUX Arthur
le 08/05/2023
- MILESI Aria
le 17/05/2023
- DENJEAN Marceau
le 20/05/2023

MARIAGES

- ATASEVER Okan
et CEMREK Birnaz
le 18/02/2023
- AOUAMRI Karim
et POUCHAN Aurélie
le 12/04/2023
- VANGVIRACHITH Somvang
et KENMENOFF Stéphanie
le 06/05/2023
- ROCHA Eléa
et MORADO Mathias
le 20/05/2023
- SOLER Sébastien
et GIRARD Lisa
le 10/06/2023
- ERBA Vito
et COUTAZ-REPLAN Simone
le 10/06/2023
- MOLES-FILSER Nicolas
et VALENTIN Sophie
le 16/06/2023
- RODRIGUEZ Céline et
FORNASIER Christophe
le 17/06/2023

LES HORAIRES DU BUREAU DE POSTE DE VIF ÉVOLUENT

La Poste de Vif élargit son amplitude horaire hebdomadaire. Cette modification d'accès au bureau de poste sera applicable à partir du 17 juillet prochain et aboutira aux horaires suivants :

- Du lundi au vendredi : de 9h à 12h et de 14h à 17h30
- Le samedi : de 9h à 12h

BESOIN D'AIDE POUR TROUVER UN EMPLOI ?

Le CCAS et la Mission Locale Sud Isère proposent des permanences "emploi" à l'Espace Olympe de Gougues, Place Jean Couturier à Vif. Contacter le 04 57 04 35 50.



GARAGE IMBERT SAS
Réparateur Agréé
104, cours Saint-André
38800 LE PONT-DE-CLAIX



Vente voitures neuves et occasions
Dépannage - Remorquage 24h/24
Carrosserie - Peinture
Réparations toutes marques
4 X 4

CITROËN C3 Aircross
Venez le découvrir

Tél. 04 76 98 84 62
j.marcombert@wanadoo.fr



Opticien
VIF VISION
Axelle DURAFFOURG
5 rue champollion 38450 VIF
04 76 40 62 14 vifvision@orange.fr



NEWDEAL IMPORT
La torréfaction italienne
dans sa pure tradition

Gilbert TARALLO
06 12 63 17 76

newdealimport.fr

1, rue Casimir Genet
38450 VIF - FRANCE
Tél. 04 76 72 55 37
newdeal.import@orange.fr




ALPRO CONCEPT
Fabricant de portails aluminium

PORTAILS ET PORTES AUTOMATIQUES
GARDE-CORPS . CLÔTURES ALUMINIUM
INSTALLATION ET ENTRETIEN
INTERPHONES

41 B, rue du Truchet - 38450 VIF
06 32 98 93 12
www.alproconcept-portails.fr

SIRET 497 518 555 00014

Artisan Menuisier Poseur
Thierry Chouvel



POSE DE FERMETURES
MENUISERIE BOIS ALU PVC
AMENAGEMENT TRAVAUX
INTERIEUR & EXTERIEUR

NEUF & RENOVATION

06 24 69 55 78
chouvelt49@orange.fr
38450 VIF



TECHNI-B'
TOUTES FERMETURES

Fenêtres Alu/PVC
Volets roulants
Stores
Portes

Rénover...
c'est notre métier !

09 52 01 66 56

7 rue de l'Industrie - 38450 VIF - technib.free.fr




Autocars de 7 à 72 places
- Prestation Péri-scolaire
- Sorties Occasionnelles
- Transport Scolaire

AU PLUS PROCHE
DES COLLECTIVITÉS
ISÉROISES

CONTACTS
Grindler Autocars
Tél : 04 76 72 50 13
commercial@autocars-grindler.com

ALLONS PLUS LOIN ENSEMBLE



La Casa Italiana

Importation Spécialités Italiennes

Charcuteries & Fromages à la coupe
Pâtes fraîches • Antipasti
Epicerie fine • Vins & Spiritueux
Plats cuisinés • Plateaux de fromages
Plateaux de charcuteries

3, rue Champollion - 38450 Vif - ☎ 09 67 55 61 94
lacasaitaliana@orange.fr - www.facebook/lacasaitaliana538



BOKSER
IMMOBILIER

www.bokserimmobilier.fr

TRANSACTION IMMOBILIÈRE

ACHAT - VENTE
ESTIMATION

Appartements, Maisons,
Locaux d'activité, Terrains

La solution clé en main
pour votre projet
immobilier.



Conseiller indépendant
en immobilier

EI - **Hervé BOKSER**
☎ 06 86 46 60 10

bokserimmobilier@gmail.com